

2014年4月22日

No. 1404

○5月10日
本部役員会議
支部等代表者会議
(アイリス愛知)

現 評

愛知県職連合会 現業評議会

名古屋市中区三の丸2-3-2
愛知県自治センター
代 表 052-951-4036
F A X 052-972-0649
www.aichikenshoku.gr.jp
gengyou14@aichikenshoku.gr.jp



県職連合現業評議会へ



3名の現業職員を採用



浅岡さんは、県立農業
大学校酪農専攻を卒業後、
飼料会社に就職しました。
飼料を酪農家のもとへ
運搬する仕事をしていま
したが、自分で牛の飼
養管理ができる仕事をし
たいと思い、愛知県の家
畜飼養管理員の募集に応
募したそうです。

農業試験場
浅岡 次郎さん

県職連合は、新規採用者を対象に組合への加入促進のためフレッシュセミナーを開催しました。4月2日のフレッシュセミナーには、医療職の新規採用者とともに2名の現業職員新規採用者が参加されました。現業評議会では「当面は正規職員で行う業務」については、正規職員を安易に非常勤職員に置き換えないよう、正規職員採用を求めている。昨年からは農林水産部職場で採用されています。農業総合試験場の浅岡さん、細井さんにインタビューしました。

「頑張って早く仕事を覚えたい」とおっしゃられています。



東三河農業研究所
細井政孝さん

細井さんは、農業大学校露地野菜専攻を卒業されました。

野菜（カブ）の収穫時期を変えた栽培技術について卒論をまとめられ、野菜の栽培技術を習得されたそうです。

配属は花き研究室で、業務の中心は菊だそうです。



「早く仕事を覚え、アドバイスできる立場になりたい」と意欲を燃やしていました。



「就職おめでとうござ
います。」

お二人とも、牛の飼養管理業務、花きの栽培管理業務に意欲と希望を膨らましているようでした。今後のご活躍を心からお祈りしているとともに現業評議会の活動にご協力いただけるよう、期待しております。

新人さん紹介

段戸山牧場
稲本 渉さん

1面のフレッシュセミ
ナーインタビュに引き
続き、今年度採用された
段戸山牧場の稲本さんを
紹介します。



稲本さんは、愛知工科大学自動車短期大学を卒業されました。
牧場の施設ではトラックなどの車両を使った作業もあるので、大学で学んだ知識を最大限に活かしていきたいそうです。

また、稲本さんのご親戚は、肉牛をやっておられるそうで牛の大きさは想像できるの
で「もつとそれ以上の知識を職場で増やしたい」と語られていました。

先輩に伺います

2013年度に採用された3名の皆さんに、仕事内容と組合への要望・リフレッシュ方法について伺いました。
白頭議長からのメッセージも掲載しています。

三河高原牧場 宮崎香代子さん

「この4月1日から畜産総合センター本場から旧下山村にある三河高原牧場に異動になりました。今まで乳牛の飼養管理をしていましたが、三河高原牧場では、黒毛和種(和牛)飼養管理なのでまた一から勉強です」とおっしゃっていました。

組合については、「よく分からない」ということでしたが「給与削減が4月から解除されるといことなので、16日の給料が楽しみです」と目を輝かせていました。
リフレッシュ法をお聞きしたところ「大好きなアーティストのコンサートに



行くことです」休みとチケットさえ取れば遠くても行かれると答えていただきました。

白頭議長から一言

畜産職場では珍しい女性現業職員です。牛に負けないよう、頑張ってください。

種鶏場 平山 岳彦さん



卵育雛業務に携わり、発生前の卵の段階から成鶏になる前の大雛になるまで雛のエサや糞の処理、ワクチンの接種なども行っているそうです。



「養鶏はおろか畜産業務自体が初めての経験だったので職場の先輩の指導を受けてそれなりの業務をこなせるようになりま

した」今年度から後輩もできたので、良い手本になるように頑張りたい」とおっしゃっていました。

組合への要望は、「制服を支給して欲しい」とのことでした。

休日は、名古屋までドライブしたり運動して汗をかいたりしてリフレッシュしているそうです。

白頭議長から一言

慣れない仕事で大変だと思いますが、名古屋コーチンの種鶏普及という愛知県ではなくてはならない仕事です。頑張ってください。

畜産総合センター 安藤 光平さん

「畜産総合センターに配属になって2年目を迎えました。乳牛の飼養管理業務をしています。新年度から乳牛の餌作りの担当になったので、先輩に負けないよう要領も身につけ仕事をこなしていきたいと思います。また、乳牛についてまだまだ勉強



強ずることがたくさんあるので、努力していきます」とおっしゃっていました。

組合については「12月に現業の定期大会に参加しましたが、まだ、よく分からない」とのことでした。

「休日はお気に入りの白い愛車(B●●)で友達とドライブに行きます」とおっしゃっていました。

白頭議長から一言

「組合がよく分からない」とのことですが、私たちの力不足を痛感しました。反省です。
16年ぶりの新採職員なので同年代がいらないのが気の毒ですが、優しい先輩職員の指導をよく聞き一人前になってください。